

DONOSTIA / El colegio público de Herrera espera la colocación de un ascensor tras inaugurar la nueva mediateca

SAN SEBASTIÁN. DV. La colaboración entre el Departamento de Educación del Gobierno Vasco y el Ayuntamiento ha dado un nuevo fruto en el colegio público de Herrera. Se trata de la biblioteca-mEDIATECA de esta ikastola y de dos nuevos aseos para los niños, inaugurados oficialmente ayer. Las obras de renovación de este centro de enseñanza se iniciaron en 2005 y hasta la fecha se han invertido 665.833 euros. Para este año está previsto la creación de un gimnasio y de un aula de psicomotricidad para los más pequeños, pero la dirección del centro no dejó escapar la oportunidad de recordar a los responsables de Educación que la instalación de un ascensor les vendría de perlas para poder matricular a niños con problemas de movilidad y para una mejor comunicación de un colegio que tiene tres plantas.

Séptima ikastola

La ikastola Herrera es el séptimo colegio público de la ciudad en disponer de una biblioteca-mEDIATECA, un aula que asegura el acceso de los alumnos a la información en cualquier soporte, bien sea libro o discos digitales. La mediateca no sólo supone la construcción material de un espacio, sino la formación de profesores y alumnos para el buen uso de este nuevo ámbito y la creación de un sistema interbibliotecario para nutrirse de fondos provenientes de la red municipal de bibliotecas. Este programa parte de un convenio entre el Departamento de Educación y Donostia Kultura que tiene el objetivo de resaltar la importancia de la biblioteca-mEDIATECA como eje del centro educativo. Lo dijo ayer con otras palabras Miguel Quintas, coordinador territorial de Bibliotecas del Departamento de Educación: El público de los grandes museos del mañana se siembra aquí.

Los 50.000 euros invertidos en esta actuación han permitido poner en funcionamiento este espacio de 93 m², que utilizarán 143 alumnos de infantil y primaria de la ikastola, un 60% de los cuales son alumnos becados por el Gobierno Vasco. Este dinero se ha empleado también en la creación de dos nuevos aseos para los niños y en el repintado de las aulas de preescolar.

Durante los dos últimos años, la colaboración de Ayuntamiento y Gobierno Vasco ha permitido acometer reformas de importancia en un colegio que sacaba los colores a los responsables institucionales que lo visitaban, según explicó la concejal de Educación, Arritxu Marañón. Los más de 100 millones de las antiguas pesetas han dado para arreglar y renovar las fachadas, eliminar las humedades, cambiar las ventanas, ampliar el comedor de preescolar, hacer una nueva entrada al edificio y construir una rampa accesible. La guinda del pastel sería poner un ascensor, según expuso la directora del centro, Pilar Salinas, ante la delegada de Educación, Arantza Laca, quien se comprometió a llenar de contenidos el nuevo aula.